

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Dr. Alfredo Castellanos

Constructivos foros fiscales

Lo positivo que resultan para la ciudadanía los foros fiscales, como el organizado por el Colegio de Contadores Académicos; señala la Dra. María Elisa Martínez de Contreras, Directora General de Contribuciones Directas.

Falsificación de dólares

Autoridades policíacas investigan supuesta circulación de dólares falsos de diez, veinte y cien, que han sido detectados en los sitios adyacentes al Centro de Gobierno. (Información en Pág. 30).

Menor muerto por mina

El menor Agustín César Valle Quijada de catorce años de edad, murió al pisar una mina terrorista cerca de Santiago Texacuángos, informaron las autoridades. (Información en Pág. 2).

Necesaria colaboración ciudadana

El Lic. Humberto Rivera Báuz, de Fe y Alegría, durante la inauguración de microempresas, dijo que es necesaria la colaboración ciudadana, para realizar con éxito los programas de ayuda que promueve la institución.

Suspenderían entrega credenciales

De admitir la Corte Suprema de Justicia, la demanda de ARENA contra el CCE, se suspendería lo actuado por ese organismo y al mismo tiempo la entrega de credenciales a los diputados electos. (Información en Pág. 2).

Violación a menores

Serías reformas tendientes a combatir el delito de violación a menores, necesita la legislación, dicen jueces y fiscales. Las penas para los victimarios deberían ser más rígidas para combatir este delito, dicen. (Información en Pág. 2).

Silos para alimento de ganado

El Dr. Alfredo Castellanos, directivo de AGES, informó que ante la falta de alimentos para la ganadería por la sequía, promueven la campaña de construcción de silos para reservas alimentarias a la ganadería.

Un subversivo muerto

Un subversivo murió y dos más resultaron heridos al producirse un enfrentamiento cerca de Ayutuxtepeque, informó ayer la Policía de Hacienda. (Información en Pág. 30)

Recurso de Amparo contra CCE

Recurso de Amparo por considerarse privado de su derecho a ser electo por el pueblo como diputado de La Unión, presentó el candidato de ARENA señor Franklin Samuel Cueva, ante la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia. (Información en Pág. 3).



Dra. María M. de Contreras



Lic. Humberto Rivera Báuz

Editoriales**La emigración es problema nacional**

Aproximadamente un millón de salvadoreños, han abandonado el territorio nacional por distintos motivos, en busca de mejores oportunidades para poder trabajar y vivir en paz en otros países. En principio la emigración ha contribuido para disminuir la presión sobre ciertos problemas críticos para el país, entre ellos la desocupación. El cierre de empresas y la falta de inversiones han llevado al desempleo a uno de cada dos salvadoreños, de manera que al emigrar en grandes proporciones, la situación se ha vuelto menos grave. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Con apremio se cobran impuestos**

(Martes 19 de abril de 1938). Con toda energía está actuando el Concejo de Villa Delgado, en el cobro de impuestos municipales, y quienes se niegan a pagar, son demandados en apremio. El alcalde delgadense afirmó que no es posible prestar los servicios municipales indispensables, si no recauda las fuertes sumas que los contribuyentes adeudan, y mucho menos realizar las obras de progreso que tanto se necesitan. A las personas que se presenten a cancelar sus impuestos, se les atiende con la mayor prontitud, afirmó.

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-28

Horóscopo / 17
Deportes / 35-36
La Cámara / 39
Platillos / 39

Cómicos / 40-42
Clasificados / 43-54
Indicador / 55
Cines / 56-63

Urgen severas reformas a Ley en casos de violación

Severas reformas tendientes a combatir el delito de violación a menores, necesita nuestra legislación, dicen jueces y fiscales.

Durante una de las numerosas charlas de capacitación organizadas por el Departamento de Criminología de la Fiscalía y dirigida a jueces y fiscales, se destacó la magnitud del problema y posibles medidas de solución.

Manifestaron que las penas para los imputados deberían ser más rígidas para combatir este delito, que se ha convertido en uno de los mayores problemas de la administración de justi-

cia, en lo relacionado a la prueba del mismo. En este orden, explicaron, se necesita mejorar los dictámenes de tipo forense, para que aporten mayores pruebas en los procesos.

Al opinar sobre el por qué la mayoría de veredictos para implicados en estos delitos son absolutorios, externaron que por lo general los miembros del jurado sienten temor ante la participación en un caso dado.

Asimismo la falta de pruebas, en donde cabe mencionar la exigencia de reformar la legislación en cuanto a la

—Pasa a la página 27—

Si la Corte admite demanda suspende lo actuado por CCE

De admitir la Corte Suprema de Justicia la demanda de ARENA contra el CCE, se suspendería lo actuado por ese Organismo y al mismo tiempo, la entrega de credenciales a los diputados electos.

Así lo explicó ayer el diputado Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA.

"Si la Corte Suprema de Justicia admite la demanda interpuesta ayer por ARENA, todo acto del Consejo Central de Elecciones, CCE, que tienda a declarar electos como diputados

del departamento de La Unión, deberá ser suspendido hasta que se obtenga una resolución definitiva al Recurso de Amparo interpuesto por los representantes legales de ARENA, en nombre del candidato a diputado por ese departamento, agraviado por la actuación ilícita del Consejo", subrayó Alvarenga Valdivieso.

Esperamos, enfatizó el diputado de ARENA, que la Honorable Corte Suprema de Justicia, por medio de su Sala de lo Constitucional, actúe en forma inmediata como las circunstan-

—Pasa a la página 17—

Niño muerto más dos heridos por las minas

Un niño muerto a causa de haber pisado una mina terrorista y dos personas más gravemente heridas por el mismo artefacto, reportan las autoridades.

También informaron sobre los secuestros por los grupos subversivos de un cabo del ejército y de un campesino en Morazán y Santa Ana, informan fuentes castrenses.

Al detallar lo anterior, las fuentes indicaron que el menor muerto fue identificado como Agustín César Va-

lle Quijada, de catorce años de edad, quien transitaba por las proximidades del caserío La Esperanza, perteneciente al cantón Asino, de la comprensión de Santiago Texacuángos, departamento de San Salvador.

Los lesionados, dijeron, son la señora Francisca Dolores Campos Mejía y Teodoro García Mejía, quienes resultaron víctimas de gravedad al patear otra trampa explosiva dejada por los del FDR/FMLN en los contornos del

—Pasa a la página 27—



HALLAZGO DE ARMAS. Efectivos de la Sexta Brigada de Infantería, observan lote de armas que decomisaron en las cercanías del caserío El Paraisal, jurisdicción de Jucuapa, departa-

mento de Usulután. Cinco fusiles M-14, cinco AR-15, una carabina M-2 y material para fabricar explosivos, fue decomisado por la tropa de la Sexta Brigada, a los grupos terroristas.